

cas, integradas por lanzamiento de disco, por equipos de cinco lanzadores; carreras a la americana, con equipos de relevos de seis corredores, y, finalmente, lucha a cuerda. Más importancia revistió el 1er. Campeonato social de Tiro con Arco celebrado a continuación, en el cual se proclamó campeón José Sala, el veterano folklorista, en dura pugna con el dinámico deportista Emilio Botey, los cuales habiendo quedado empatados de puntos en la sesión de la mañana, tuvieron que desempatar por la tarde, obteniendo finalmente el Sr. Sala, el preciado título de 1er. Campeón social de Tiro con Arco.

Seguidamente disputóse la «Gymkhama» humorística por parejas mixtas, que sirvió para que el numeroso público asistente pasara una tarde divertidísima en grado máximo, debida al buen acierto en escoger las pruebas que, como hemos dicho, estuvieron provocando constantemente la risa más regocijante entre los espectadores.

Resultó vencedora la pareja formada por los jóvenes: Ramona Gómez-Ricardo Roselló, siguiéndoles en orden de méritos las parejas, Pepita Recolons Jaime Sabatés, R. M. José Baró, Dolores Sauleda-Jorge Baulies, Antonia Jordana-Jacinto Fort, Rosita Estrada-Esteban Barnet.

Después de efectuado el reparto de premios obtenidos por los concursantes de las diferentes pruebas realizadas, se procedió a levantar el Campamento, regresando a nuestra ciudad a primeras horas de la noche del día 7.

II Acampada de Verano a "Can Planas" de La Roca

Esta tuvo lugar los días 10 y 11 de los corrientes, alcanzando un éxito de participantes insospechado por los mismos organizadores.

Coincidiendo casualmente con la acampada organizada por el C. E. Collcerola de Barcelona, reuniéronse cerca de cuarenta tiendas con casi un centenar de excursionistas.

El sábado por la noche y alrededor de la clásica hoguera de campamento tuvo lugar el concurso de espontáneos, y en el que debido a la multiformidad de los géneros interpretados no pudo darse un vencedor.

El domingo, después de asistir a la Santa Misa en la Parroquia de La Roca, se celebró el concurso de Tiro con Arco resultando vencedor el joven J. Cervera; la lluvia impidió hacer las excursiones arqueológicas; no obstante, se hizo una visita al dolmen allí existente y a los restos del poblado ibérico.

Por la tarde se celebró el concurso de lanzamiento del peso, ganando bastante destacado el cronista de ésta.

Otra vez la lluvia obligó al repliegue a las tiendas y al cesar la misma todos los asistentes levantaron el campamento para regresar a sus hogares de Barcelona y Granollers, habiendo establecido un cordial enlace de relaciones. — EMILIO FERRERO